



Communiqué du Président Ligue Centre-Val de Loire de Football

A tous les clubs

Chers Collègues et Amis,

Une opération sous le thème « harcèlement » visant à discréditer notre Ligue par l'intermédiaire de votre serviteur est menée depuis plusieurs mois par une infime minorité de collaborateurs.

Quelques médias locaux, notamment Orléanais, relaient une information parcellaire et erronée sur divers aspects.

Je tiens à préciser :

- 1) Je me suis refusé à toute déclaration par respect de la procédure en cours.
- 2) La priorité de l'information revient à nos clubs, seuls aptes à juger de la situation.

Cette dernière avec toute l'objectivité nécessaire, leur sera communiquée dans quelques jours : ceci avec l'accord unanime des Présidents de District.

Cordialement et à bientôt,

Le Président

Jacky FORTEPAULE

Siège de la Ligue Centre-Val de Loire de Football le 26/10/2018